



Einfamilienhaus Röschenz

Das bestehende Einfamilienhaus wurde komplett saniert und zusätzlich durch einen Anbau in Holz-Element-Bauweise erweitert. Der neue Anbau hebt sich in Farbe und Materialisierung vom Hauptgebäude ab. Die Fassade des neuen Anbaus besteht aus einer grauen vertikal montierten Fichtenschalung, die des Hauptgebäudes aus einer weiss verputzten Aussenwärmedämmung. Sowohl der Anbau als auch das bestehende Gebäude wurden mit 3-fach verglasten Holz-Metall-Fenstern ausgestattet. Das vorhandene Steildach wurde gedämmt und mit neuen Ziegeln eingedeckt. Der hochwertige Holzboden aus Thermo-Esche soll den beiden Terrassenebenen im Erdgeschoss und Obergeschoss einen maritimen Charakter einhauchen. Die untere Terrassenfläche dient zudem als Einstellhalle.

Leistungen:

- Holzelementbau
- Fassadenverkleidung
- Innenausbau

Bauherrschaft

Familie Schacher
Burgstrasse 9
4244 Röschenz

Architekt

Hänggi Architekten
Dorfplatz 1
4144 Arlesheim

Fertigstellung:

30.09.2013

Dauer:

4 Mt.